
 

 

REQUERIMENTO Nº 945/09 
De Informações 

 
“Quanto à falta de higiene nos lençóis 
usados nos leitos do pronto socorro 
Afonso Ramos”. 

 
  Considerando-se que, têm chegado ao conhecimento deste 
Vereador reclamações quanto à falta de higiene nos lençóis usados em 
leitos no pronto socorro Afonso ramos; 
 

Considerando-se que, as reclamações se referem aos 
lençóis que estão sendo usados nos leitos do pronto socorro Afonso 
Ramos, os lençóis usados estão manchados ou sujos; 
 
  Considerando-se que, existem comentários que ao invés de 
trocarem os lençóis estão colocando papel em cima dos leitos; 
 
  Considerando-se ainda que, há também reclamações por 
falta de lençóis para cobrirem os pacientes; 
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvir o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

1. É de conhecimento ao poder executivo sobre as 
reclamações citadas? 

2. Quantas trocas semanais de lençóis existem no pronto 
socorro Afonso Ramos? 

3. Existe alguma lavanderia que efetue a lavagem dos 
lençóis? 

4. Qual o motivo dos lençóis estarem manchados ou sujos? 
 
5. Se positiva as respostas dos itens acima, qual a previsão 

para situação quanto às reclamações? 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de abril de 2009. 

 
 

LAERTE ANTONIO DA SILVA 
-Vereador- 

 


